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ACTA DE LA REUNION DE LA SUBCOMISION 
TAURINA DEL CONSEJO SECTORIAL DE FESTEJOS 

DEL MUNICIPIO DE ALPEDRETE 
 

 
Día de la reunión:  Viernes, 27 de Enero de 2017 

Hora de la reunión:  17:30 Horas 
Lugar:  Edificio Polivalente (plaza de la Constitución) 
 
Composición de la mesa:  
 

 Presidente: Concejala de Deportes, Juventud y Festejos, Doña Ana 
Isabel Balandín, Primera Teniente de Alcalde. 

 Secretario: Don Alfredo García 

 Miembros: D. Guillermo Martín, D. Eugenio Alonso, D. Jorge García, D.ª 
Dolores Susany, D. Antonio Fernández, D. Samuel Rivero, D. Ricardo 
Pleite, D. Emilio Benayas y Dª Paz Martín. 

 

Siendo las 17:30 horas del día indicado da comienzo la reunión del Consejo 

Sectorial de Festejos para tratar el siguiente Orden del Día: 
 

 
 

ORDEN DEL DÍA 
 
1. Recorrido Encierro. 
2. Propuestas Eventos Taurinos. 
3. Sugerencias. 

4. Próxima Reunión 
 
 
 

 
1.  Recorrido Encierro. 

 

Se propone añadir, al recorrido habitual, la modificación incorporando la calle Fraguas 
y la bajada por la Calle Collado Mediano. Queda pendiente de aprobación. 
 

 
 

2.  Propuestas Eventos Taurinos 
 

Concurso de Recortes. Sábado 20 por la tarde hacia las 18:00h 
Encierros. Dos encierros, el Sábado y Domingo, días 20 y 21, a las 13:00h. 

Novillada Sin Picar. Domingo 21, hacia las 18:00h 
“Vaquilla del Aguardiente”. Viernes 19, a partir de las 00:00 (ya del Sábado 20) 
Capea. Lunes 22, hacia las 19:00h. 

Trashumancia. Martes 23, hacia las 10:00h 
 
Quedan aprobadas por consenso, pendientes de la horas definitivas. 
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3. Sugerencias. 
 
Posibilidad de que puedan participar en el Concurso de Recortes personas 

profesionales de Alpedrete. 
 
Se seguirá informando de la posibilidad de acceder a la subvención por la “Corrida sin 

Picar”. 
 
 

 
 

5.  Próxima Reunión. 
 
Se acuerda la fecha del 10 de Febrero, a las 17:30h, en el Edificio Polivalente (Plaza 
de la Constitución), para la próxima reunión. Este acuerdo se entiende ya como 

convocatoria. 
 

 

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las  19:00 horas del 

día citado, de todo lo cual doy fe como secretario  y firmo la presente con el Vº Bº de 
la Presidenta. 
 

 

 

 

 

 

Vº Bº LA PRESIDENTE      EL SECRETARIO 

 

 

 

 

Fdo.: Ana Isabel Balandín       Fdo.: Alfredo García 

 

 

      


